

Pelcia le 08 juillet 2023

Il y'a plus de 20 ans de cela, village de pelcia a bénéficié de soutien multiformes de l'association solidarité pays de pelcia des amis Résidents en France.

Entre autres :

- ✓ Micro crédits alloué aux femmes
- ✓ Machine à grain
- ✓ Jardin clôturer
- ✓ Adduction d'eau potable
- ✓ Forage
- ✓ Construction de magasin, bureau
- ✓ Equipement de classe et mobilier
- ✓ Construction de logement d'accueil
- ✓ Soutien aux enseignants
- ✓ Cantine scolaire
- ✓ Formation des femmes, des scolaires et des enseignants
- ✓ Construction des latrines
- ✓ Parrainages des élèves

Je ne saurais tous citer car innombrable ...etc. etc.

A cette occasion des 20 ans de la création de l'association la population de Pelcia à travers les enseignants les élèves et les femmes de la coopérative souligné voudraient marquer cette journée par la plantation d'arbres fruitiers (manguiers) pour témoigner leur reconnaissance à l'association et à tous ces membres. Le choix du manguier en Afrique est comme le baobab symbole de solidarité, de persévérance, d'amitié. Ainsi donc vive l'association solidarité pays de Pelcia longue vie à tous ces membres et surtout bonne célébration des 20 ans.

Merci pour tous

Ecrit par KO Koré Directeur de l'école de Pelcia lu par Sankara Souleymane élève en classe de Tle